



A lo largo de la historia el hombre ha soñado y formado un sinfín de instrumentos. Ha creado la llave, una barrita de metal que permite que alguien penetre en un vasto palacio. Ha creado la espada y el arado, prolongaciones del brazo del hombre que los usa. Ha creado el telescopio, que le ha permitido indagar el alto firmamento. Ha creado el libro, el invento más insólito hecho jamás por el ser humano. Porque si el automóvil es una extensión de sus pies, y el teléfono una extensión de sus oídos, el libro es extensión de algo milagroso, es extensión de su imaginación y de su memoria.

JORGE LUIS BORGES



INSTITUTO  
DE INVESTIGACIONES  
HISTÓRICAS